



CONSEJO DE SALUD DEL DEPARTAMENTO DE SALUD DE GANDIA

ACTA Nº 1/2019

DEL CONSEJO DE SALUD DEL DEPARTAMENTO DE SALUD DE GANDIA.

En Gandía, siendo las 12:40h. del día 26 de marzo de 2019, en la sala de juntas del hospital Francesc de Borja, se reúnen los miembros que se relacionan a continuación:

Miembros Consejo de Salud:

D. Marcos García Tudela. Presidente (ausente, no justificado)
D. Antoni Martí Pavia. Vicepresidente
D^a Etelvina Cebrián. Secretaria

Vocales

Dr. Joaquín Miñana Lorente
Dr. Vicent Carmona Moral (ausente justificado)
Dr. Tomás Fuster Bellido.
D Antonio Agustí Lagarda (Jubilado) Dr. Blas Romero Moratal (Sustituto)
D. José Anastasio Noguera Sanchis (ausente justificado)
D^a Cristina Moreno Borrás
D. José Ramón Lorente Mezquida (No asiste)
D. Francisco Escrivá Morant (No asiste)
D. Rafael Juan Fernandez (No asiste) D. Pedro Izquierdo Sanz (Sustituto)
D. Sergio Cañellas (No asiste) D^a Joana Minerva Pons Albors (Sustituta)
D.^a Luisa Costa Talavera
D^a Nieves Gómez Escrihuela
Dra. Rosa M^a Andrés Lozano (invitada)
Dra. Rebeca Cremades (invitada)

Para tratar el siguiente

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior (19/12/2018) si procede
2. Cambios en los miembros del Consejo de Salud del Dpto. (Nuevas incorporaciones).
3. Centro de Salud Pública Gandia:
 - a.- Resultados del programa de toma de muestras y análisis de alimentos 2018. (Unidad de Seguridad alimentaria).
 - b.- Xarxasalut: Implementación de un programa de prescripción de actividad física desde el ámbito sanitario y municipal.

4. Resultados de actividad 2018 (hospital y primaria), indicadores. Memoria de actividad en el Departamento de salud desde 2015.
 5. Concreción de propuestas para promover la participación ciudadana en temas de salud a través del Consejo de Salud.
 6. Ruegos y Preguntas.
-
1. Comienza la sesión con la aprobación, por unanimidad, del acta de la sesión anterior. (19/12/2018), repartida previamente a la reunión, junto a la convocatoria. Se firma.
 2. La secretaria presenta a los 3 nuevos miembros:
 - .- Dr. Blas Romero, coordinador del Centro de Salud de Corea que sustituye a D. Antonio Agustí que se ha jubilado.
 - .- D. Pedro Izquierdo Sanz, de la Organización Empresarial (FAES) que sustituye a D. Rafael Juan, de la misma Organización Empresarial.
 - .- D^a Joana Minerva Pons Albors, de la Organización Empresarial (ASEMHTSA) que sustituye a D. Sergio Cañellas de la O.E. (LARES).

Se han enviado las propuestas de nombramientos y ceses a la Secretaria Autonómica de Sanidad.

3. Pasamos primero al punto 4. del Orden del día, mientras esperamos a la invitada de Salud Pública.

Comienza la intervención el Gerente, Dr. Miñana, haciendo un resumen de los 4 años de la parte asistencial (desde el traslado al nuevo hospital hasta ahora) tanto de hospital como de Atención Primaria. La Directora de A. Primaria también interviene puntualizando cuestiones de Atención Primaria.

Se adjuntan los informes sobre la intervención del Dr. Miñana:

- Informe de la Gerencia del 2015 al 2019.
- Anexo con detalle de las inversiones realizadas
- Memoria de Actividad Asistencial del Departamento de Salud de Gandia, durante el año 2018.

4. Se incorpora la Dra. Rebeca Cremades del Centro de Salud Pública de Gandia, por lo que se inicia el punto 3b del Orden del Día.

Empieza la Dra. Cremades explicando la Unidad de prevención “Xarxa Salut”, que forma parte del 4º plan de salud de la Comunidad Valenciana. Explica los recursos que disponemos y comenta que los Centros de Salud que se han adherido, de momento, aquí en Gandia son, el C.S. de Corea, el C.S. de Beniopa y el C.S. del Grao. Que en este programa que ha empezado hace una semana, tienen ya unos 40 pacientes por centro y que hacen grupos de mañana y tarde. A los pacientes se les revisará a los 3 y 6 meses.

D. Pedro Izquierdo pregunta por la elección de las Rutas, le comentan que han sido evaluadas y elegidas por varios sanitarios y personal del ayuntamiento, tras su evaluación y comprobación “in situ”. El ayuntamiento dispone de monitores que son los que hacen las evaluaciones.

Continuamos con el punto 3a del Orden del día que pasa a informar Dª Etlvina Cebrián, como personal de Salud Pública en la Unidad de Seguridad Alimentaria de nuestro Departamento.

Nos informa que forman parte de este programa, 10 inspectores veterinarios y 7 farmacéuticos que se encargan de velar por la seguridad alimentaria de la población. La Unidad de seguridad alimentaria del departamento de Gandia lleva a cabo el control sanitario de los alimentos, que tiene como finalidad garantizar al consumidor alimentos sanos, seguros y saludables a través de actuaciones a lo largo de la cadena alimentaria enfocadas a eliminar o minimizar riesgos para la salud previamente identificados.

Se adjuntan las exposiciones de la Dra. Cremades y de la Dra. Cebrian.

5. En cuanto a la concreción de propuestas para promover la participación ciudadana en temas de salud a través del Consejo de Salud, se habla de propuestas concretas para que del Consejo de Salud lleguen a la población. Entre los asistentes acuerdan algunas como puede ser:

- Ponerse en contacto con los concejales municipales para ver los problemas tienen, p.e. mediante carta.
- Campañas p.e. del consumo de alcohol en verano.
- Etlvina, hace hincapié en que la población conozca la importancia del cribado para la prevención del cáncer de colon. Desde la Unidad de Prevención del Salud Pública del departamento de Gandia se ha preparado una nota de prensa para su difusión, pues el día 31 es el día mundial del cáncer de colon.

Luisa propone invitar a los concejales a participar en el Consejo de Salud. También se puede utilizar las redes sociales.

Se comenta de nuevo, la fidelización en papiloma de las prostitutas, el problema es el de siempre, que se las obliga a tener un SIP y un domicilio.

La Dra. Cremades propone promover la participación ciudadana en el 4º Plan de Salud de la Comunicada Valenciana (2017-2020) coordinando parte de invitación a la población municipal, siendo el punto estratégico el Centro de Salud.

Se propone preguntar a la UCA si tienen preparada alguna campaña de adicción.

Dª Joana reseña que ya hubo alguna campaña en hostelería respecto del consumo de alcohol en verano, junto a la policía municipal.

Y sin nada más que tratar, se levanta la sesión siendo las 15:10 h. del día antes señalado.

La secretaria,
Etelvina Cebrián



El presidente,
Marcos García Tudela

